

木谷の風



コミュニティ・スクール推進員 福田 みき

またまた引き続きこの仕事をさせていただきます。
子供たちとボランティアの方々との活動の様子やコミュニティ
スクールに関する情報を爽やかなそよ風のようにお知らせして
いきたいと思えます。学んだことが伝わるような「木谷の風」に
したいと考えています。
一年間よろしくお願ひします。

コミュニティ・スクール (CS) 3年目！ テーマは “むすぶ”

昨年度は学年の教育課程にそって学習のゴールを目指して進めていきました。
テーマは「つなぐ」でした。今年度は、「むすぶ」ことをテーマとしました。学
習した足跡を残していき、それを提示したり発表したりして交流しながら保護
者・地域の皆様とつながっていったらと思ひ取り組んでできました。今年度は、一
つ一つの体験や学習が「実を結ぶ」よう
に進めていきたいと思ひています。

これは、保護者の皆様や地域の皆様
のご支援とご協力があってこそです。
引き続き、令和6年度もどうぞよろし
くお願ひ致します。

地域の方にお世話になっています！

4月3日にクラブで指導していただく大下先生、吉田先生、光保先生に学校に
おいでいただき内容について話し合いを行いました。子供たちと活動すること
をととても楽しみにしてくださっています。いよいよ新学期スタートだなあと思
持ちが引き締められました。子供たちが瞳を輝かせながら活動してくれるだろ
うとわくわくしています。第1回目は、4月16日火曜日がクラブ活動のスタート
です。どうぞよろしくお願ひ致します。